

# Federación Provincial Socialista A TODAS LAS AGRUPACIONES SOCIALISTAS

**Estimados camaradas:**  
El día 8 de los corrientes se ha reunido en el domicilio de esta Federación la Comisión Ejecutiva con el Comité Provincial, a fin de estudiar los asuntos que tienen planteados, entre ellos la Posición de nuestro Partido en relación con la actuación de las Federaciones Socialistas, posibilidad de Congreso Nacional del Partido, unidad sindical y política, etc. etc.  
En esta reunión se dió a conocer por la Ejecutiva Provincial la convocatoria para celebrar un Congreso Provincial extraordinario la que fué aprobada bajo el siguiente:

### ORDEN DEL DIA

- 1.º Presentación de Credenciales.
  - 2.º Memoria de las reuniones de las Federaciones Provinciales celebradas en Valencia.
  - 3.º Examen de la última reunión del Comité Nacional del Partido y crítica de su actuación y resoluciones.
  - 4.º Reorganización de la dirección del Partido.
  - 5.º Peticion de un Congreso Nacional extraordinario, cuya celebración no podrá diferirse más allá del mes de octubre, fecha señalada por la Organización general del Partido para los Congresos ordinarios.
- Dada la importancia de este Congreso, ninguna Agrupación, por ningún concepto, debe dejar de enviar representación.  
Albacete, 11 de agosto de 1937.—Por la Comisión Ejecutiva, *José María Vaquero*.

## Llega a Valencia una comisión argentina de la Junta Central pro socorro y reconstrucción de España.—Trae un magnífico plan de envío de viveres

Valencia.—Ha llegado a esta capital una comisión de la Junta Central pro socorro y reconstrucción de España, que dirige el movimiento popular argentino. Está compuesta por Isaac Livenson, César Barbagalata y Lázaro Livenson. Este movimiento popular ha sido presentado al Gobierno español y la delegación trae la misión de proceder a la iniciación del plan de socorro para lograr, entre otros, los siguientes objetivos fundamentales: Que el envío de viveres a la España Republicana salga de su actual pequeño cauce, ampliar la base de ese socorro para interesar a los que simpatizan con la causa de la democracia y al que tenga familiares o amigos en la zona del Gobierno y que la iniciación y desarrollo del plan se realice sin gravitación en ningún concepto sobre las finanzas y gastos generales del Gobierno español.

La Delegación propone al Gobierno se comprometa a hacer llegar a los destinatarios los viveres que le sean enviados desde el exterior para facilitar la organización racional y económica de la entrega de dichos viveres.

El Gobierno pondrá en venta, internacionalmente, una caja y media de viveres que contendrá los siguientes productos: cinco kilos de carne congelada, dos kilos de tocino, tres de grasa de cerdo, cinco de azúcar, veinte de harina, tres de garbanzos, cinco de leche condensada, cinco de jabón, uno de café, y medio de queso.

El medio cajón contendrá la mitad de los especificados. El precio de la caja será de quince dólares americanos y el de la media de nueve, puesto en el domicilio de los destinatarios a través de la Junta de distribución del socorro del exterior, que el Gobierno constituirá inicialmente en Barcelona, Valencia y Madrid. La venta de los cajones será efectuada en el exterior de todas las organizaciones afectas a la causa leal, las que deberán emitir su acción bajo el control directo de las representaciones diplomáticas de España y extranjeras.

Sobre estas bases esenciales que darán planteadas las posibilidades para una gigantesca e inmediata afluencia de viveres del exterior.

En cuanto a los que tienen la posibilidad de que les sean enviados viveres por amigos o familiares, la Junta propondrá al Gobierno un proyecto que permitirá la capitalización del afecto a la causa leal por parte de las grandes masas populares del mundo.

Por este procedimiento se podrá canalizar el envío de innumerables viveres para que sean distribuidos a juicio del Gobierno y organizaciones sindicales u otros organismos.

### CONSEJERIA PROVINCIAL DE ABASTECIMIENTOS EL PRECIO DE LA LECHE CONDENSADA

Por esta Consejería Provincial se ha tasado el precio de la leche condensada para la venta al público a 1'80 pesetas bote.

Por la Consejería de Abastecimientos.—El Secretario, *J. Gilvez*.

### Los nazis detienen a unos estudiantes americanos

LONDRES.—Alemania es muy sensible con respecto a sus fortificaciones y vigila a los estudiantes que se acercan a una o dos millas de ellas. Esto es lo que descubrieron diez y seis estudiantes americanos, de quince a diez y nueve años de edad, que obtuvieron unas fotografías de unos tanques y de las fortificaciones de Dresde. La policía tomó inmediatamente las medidas oportunas para que nada indiscreto saliese del país.

Cuando los muchachos que viajan en dos autobuses llegaron al límite de la ciudad de Dresde, la policía los detuvo y los encareció. Las máquinas fotográficas fueron requisadas y las películas reveladas y cortadas, y al día siguiente los muchachos fueron conducidos a la frontera.

Los turistas han dado cuenta de lo ocurrido a su llegada a París.

### NOTICARIO INTERNACIONAL

#### INGLATERRA

Berlín continúa creando conflictos

SE reciben informaciones de Berlín según las cuales el Gobierno nazi tiene la intención de ordenar la expulsión de más periodistas ingleses. Esto ha causado cierta efervescencia en los círculos periodísticos londinenses.

#### ALEMANIA

La Gestapo contra las organizaciones masónicas

LA policía nazi ha disuelto veintiseis organizaciones que las autoridades alemanas consideran francmasónicas. Entre ellas figura la Liga de los Obreros de Dresde, la Internacional de Obreros de Hamburgo y varias asociaciones teosóficas. Con el fin de incantarse de los bienes de estas organizaciones de carácter estrictamente cultural, la Gestapo les acusa de realizar y favorecer movimientos de hostilidad al pueblo y al Estado nazi.

Los alemanes mueren por Franco

LA prensa alemana publica relaciones de jóvenes alemanes muertos según dice, por accidentes o enfermedad. En un solo periódico, órgano de los S. S., esta semana han sido publicadas cuatro largas listas de oficiales y miembros de los S. S., que cayeron combatiendo por Franco. Como es natural todos estos muertos son el resultado de la intervención nazi en España.

#### AUSTRIA

Visto soviético a Viena

HA llegado a esta capital el Comisario del Pueblo de Negocios Extranjeros de la U. R. S. S., camarada Litvinof.

#### MEJICO

Una organización semi militar

EL Presidente de Méjico, Cárdenas, se ha comunicado al Ministro de la Guerra que debe tomar serias medidas para armar a la población civil a fin de que por este medio pueda hacer frente a las maniobras de la reacción para impedir la ejecución del programa de la distribución de la tierra. El Presidente ha hablado, asimismo, de la expropiación sin indemnización de grandes propietarios ilegítimos y de pequeños propietarios y aparceros que hayan fallecido. El ministro de la Guerra ha comenzado a crear las reservas de organizaciones semi-militares de elementos civiles.

#### PALESTINA

Se reproducen los atentados

UNA serie de atentados aislados corroboran la tensión existente en Palestina. Ayer mañana fué desarmado súbdito inglés. Ayer, también, un miembro de la policía secreta resultó gravemente herido. En Jaffa un grupo provisto de bombas atacó el domicilio del abogado Yman Ragnes, matando a la hermana de éste e hiriendo gravemente a un sobrino.

#### FRANCIA

Llegada de refugiados españoles

COMUNICAN de Bayona que ayer mañana llegó a este puerto el velero español «Vireu Aiguerran», a bordo del cual además de la tripulación, se encontraban siete personas que han logrado escapar de la zona fasciosa.

Trabajador lee y propaga VIDA OBRERA

## Alemania intensifica su campaña contra Checoslovaquia

Para los nazis, toda nación que no manifieste actividades fascistas es bolchevique

Una explicación, una sola, y tan ilógica como absurda, tiene, al parecer, la incesante y violenta campaña que contra Checoslovaquia ha desatado Alemania. Esta explicación es que se intenta cometer con ella el crimen monstruoso que se ha cometido en España. Invadiría.

No existe otra razón que justifique los artículos de la prensa nazi; los discursos agresivos, amenazadores, la idea de penetración alemana, que se siembra profusamente, los preparativos militares, más peligrosos que aquella idea.

Tan clara es la actitud, tan determinado el propósito, que en el discurso que a fines de Enero pronunció Hitler omitió—intencionada, voluntariamente, desde luego—a Checoslovaquia, cuando habló de cordialidad y benignidad.

Los cargos que Alemania hace a la pequeña nación podrían liquidarse, muy bien, diplomáticamente, en el caso de que fueran ciertos. Pero no lo son. Y, por tanto, no se querrá que intervenga la diplomacia.

Nadie puede creer que Checoslovaquia esté «siendo bolchevizada». Y el término se aplique por Alemania—lo que si puede creerse—a todos los países que no manifiesten actividades fascistas.

El cuento de los aviones rusos, enviados secretamente a checoslovacos ha sido ya descartado. Era demasiado cuento que mereciera crédito.

Más visos de verdad podría tener, hábilmente manejado, como lo mane-

laban los nazis, el que se refería a los malos tratos infligidos a la minoría alemana de dicha pequeña nación; pero la actitud adoptada por el Partido que acudilla Henlín ante el convenio negociado en febrero último por el Gobierno, demostró que los nazis, tanto los del interior como los del exterior, sentían poca ansiedad por un arreglo.

Actualmente, la minoría alemana de Checoslovaquia goza de mejor trato que cualquiera otra de las minorías existentes en Europa.

En último lugar figura el cargo, tan falso de fundamento como los otros, de haberse normentado a un alemán apellidado Waigel, acusado de espionaje, por la policía checa. Y hemos dicho tan falso como los otros, porque la prensa habló extensamente del hecho, demostrando que se trataba de una calumnia nazi, preparada para originar el escándalo. Además, en Alemania, no se dieron explicaciones sobre el asunto, y, por último, no se aceptó por ella la sugerencia de someterlo a una investigación internacional.

Pero continúa la campaña contra Checoslovaquia, campaña que aprovechan otros países que giran sobre el llamado «efe Berlín-Roma».

¿Qué se quiere? ¿Qué se busca? En febrero se dió a la prensa italiana la consigna de iniciar y sostener, continuándolas, incesantemente, la campaña contra Checoslovaquia.

¿Con qué objeto? ¿Qué resultado se desea obtener con estos métodos?

## BALNEARIO DE «SAN JOSE» (LA HIGUERA)

INCAUTADO POR EL ESTADO  
ADMINISTRADOR: JOSE LOPEZ. EN EL BALNEARIO  
Agua Sulfatada Magnésico-Sódica, maravillosa en el  
Reumatismo, Dermalosis, Requirismo, Obesidad y otras  
Las más mineralizadas de España

Se advierte a los enfermos que en estas aguas encuentran su curación, que en el presente año estarán abiertos los Baños al servicio público desde el día 5 de Agosto hasta el día 30 de Septiembre. Habrá servicio de cantina, donde a precios convencionales se harán comidas a los bañistas, se venderán comestibles para los que vayan con sus familias y quieran gustarse por su cuenta en la cocina general, y se servirán café y licores.

La camioneta del Balneario saldrá a la estación de El Villar de Chinchilla (en la línea de Madrid a Alicante y Valencia).

Desde Albacete hay servicio directo por autobuses de línea regular que salen de la calle de San Agustín, número 32, a las cuatro y media de la tarde, y del Balneario, en viaje de regreso, a las siete y media de la mañana.

### Lo que M. Roosevelt piensa de la Guerra Química

WASHINGTON.—M. Roosevelt ha protestado contra la Guerra Química en un mensaje que ha dirigido al Senado, en el cual se opone a la ley adoptada por las dos Cámaras en que cambia el nombre de la «Chemical warfare service» por el de «Chemical Corps».

M. Roosevelt escribe: «Ha sido y es siempre la política del Gobierno de los Estados Unidos la que ha puesto fuera de la ley la Guerra Química. El empleo de productos químicos es inhumano y contrario al ideal de la civilización moderna. Yo hago todo lo que puedo para evitar el empleo de los gases y otros productos químicos. Si la necesidad de la

defensa de los Estados Unidos obliga al estudio de los productos químicos útiles a la guerra, yo quiero que el Gobierno contribuya para desarrollar o contribuir permanentemente una oficina de Armada o de la Marina especializada en estos estudios. Espero que dentro de poco será posible abolir esta oficina. Llamo «Chemical Corps» le daría cierta dignidad, cosa que me contraría a una política sana y razonable.

Es condenado a muerte el autor de la muerte del jefe de las minas de Almadén

VALENCIA.—Ha sido condenado a muerte Ramón Sales Espinosa «El Mejicano», autor de la muerte del ingeniero jefe de las minas de Almadén.